

Le Groupe UNIONAIRE entre dans le capital de MIDCO, filiale du Groupe Loukil

Considéré comme l'un des leaders du marché au Moyen-Orient et en Afrique dans la fabrication d'appareils électroménagers (climatiseurs, cuisinières, TV, machines à laver, réfrigérateurs, congélateurs, chauffe-eau et petits appareils électroménagers...), UNIONAIRE Group s'installe en Tunisie en partenariat avec le Groupe Loukil, qui le représentait depuis 2017 sur notre territoire.



UNIONAIRE est une marque d'origine américaine qui a été rachetée à 100% par Mr Eng. Mohamed FATHY pour l'implanter en Egypte en 1995 et être aujourd'hui un leader dans la fabrication de climatiseurs et autres appareils électroménagers avec 17 usines de production. UNIONAIRE Group, dirigé toujours par Mr Eng. Mohamed FATHY, a étendu en quelques années ses tentacules en développant ses filiales à travers le monde pour arriver en Tunisie en 2017.

Toujours soucieux d'élargir sa couverture géographique et conscient que notre pays peut être une plateforme à destination de l'Afrique du Nord et l'Afrique de l'Ouest, et surtout encouragé par les excellentes performances de la société MIDCO (filiale du Groupe LOUKIL) dont les ventes des produits UNIONAIRE ont triplé entre 2017 et 2018, le Groupe Unionaire a voulu s'impliquer encore plus en intégrant le capital de la société MIDCO avec pour ambition de doubler ces chiffres à fin 2019.

Toutes ces performances ont convaincu l'AFREXIMBANK, un bailleur de fonds international mais surtout pour le développement du commerce intra-africain, d'appuyer toutes les transactions de MIDCO et UNIONAIRE entre l'Egypte et la Tunisie ainsi que plusieurs autres pays Africains.

La notoriété et le positionnement privilégié de MIDCO au niveau des GMS et revendeurs spécialisés lui a permis d'acquérir une position de leader dans le domaine de l'électroménager et proposant la plus large gamme de produits. Tous ces points forts du Groupe Loukil ont convaincu Unionaire des opportunités que représente notre pays pour son expansion africaine.

La prochaine étape importante dans ce partenariat Unionaire / Groupe Loukil, est l'installation d'unité de montage de produits électroménagers qui sera opérationnelle fin 2018.

La 3eme étape de cet accord prévoit l'installation d'une nouvelle usine de fabrication avec une forte intégration locale, de plusieurs produits sur un terrain de 45.000 m² à la zone industrielle Bouficha (Gouvernorat de Sousse) et dont la majorité de la production est destinée à l'export.

L'AFREXIMBANK participera au financement de ce projet pour les deux actionnaires ainsi que pour la mise en place des lignes de crédit pour le financement de leurs clients ouvrant ainsi des marchés jamais exploités auparavant sur les zones de la COMESA et la CEDEAO.

Source : ilboursa